

LWV in Reutlingen am 7.12.2024

Tagesordnungspunkt: 0.LWV-BTW Bewerbungen zur Landesliste zum 21. Deutschen Bundestag

Bewerbung

Liebe Freunde und Freundinnen,

mit großem Interesse möchte ich mich um die Kandidatur für den Deutschen Bundestag bewerben. In einer Zeit, in der unsere Gesellschaft vor vielen Herausforderungen steht, möchte ich meinen Beitrag leisten, um die Zukunft unseres Landes aktiv und nachhaltig zu gestalten. Als engagierter Bürger und leidenschaftlicher Verfechter demokratischer Werte bin ich überzeugt, dass ich mit meiner Erfahrung, meinen Fähigkeiten und meiner Motivation einen positiven Einfluss auf die politische Arbeit und die Gestaltung unserer Gesellschaft ausüben kann.



Kreisverband:
Zollernalbkreis
Wahlkreis:
Zollernalbkreis
Wohnort:
Burladingen
Gender:
Männlich

Persönliche Motivation und Werte:

Die Werte der Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität sind für mich nicht nur theoretische Ideale, sondern der Leitfaden meines Handelns. Ich bin der festen Überzeugung, dass die Politik nicht nur Entscheidungen für die Gegenwart trifft, sondern vor allem auch für kommende Generationen Verantwortung übernimmt. Angesichts globaler Herausforderungen wie dem Klimawandel, der Digitalisierung, sozialen Ungleichgewichten und geopolitischen Spannungen, halte ich es für essenziell, dass wir als Gesellschaft nachhaltige und zukunftsorientierte Lösungen entwickeln.

Beruflicher Hintergrund und Erfahrung:

Durch meine berufliche Tätigkeit als Lokführer und Einzelhandelskaufmann konnte ich umfassende Erfahrungen im öffentlichen Nahverkehr sammeln Arbeit im Team sowie die nötigen Skills in der Kommunikation. Ich habe gelernt, dass politische Entscheidungen nicht nur auf dem Papier gut klingen, sondern dass sie praktische Auswirkungen auf das Leben der Menschen haben. Daher ist es mir besonders wichtig, Entscheidungen transparent und in engem Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern zu treffen.

Vision für meine Arbeit im Bundestag:

Als Bundestagsabgeordneter möchte ich mich vor allem auf folgende Themen konzentrieren:

1. Nachhaltige Entwicklung und Klimaschutz: Es ist dringend notwendig, die Weichen für eine klimafreundliche und ressourcenschonende Wirtschaft zu stellen. Dies bedeutet sowohl die Förderung erneuerbarer Energien als auch die Unterstützung von Innovationen im Bereich nachhaltiger Technologien.

2. Bildung und Chancengleichheit: Jeder Mensch sollte die Möglichkeit haben, unabhängig von seiner Herkunft, in unserer Gesellschaft erfolgreich zu sein. Daher möchte ich mich für ein Bildungssystem einsetzen, das Chancengleichheit garantiert und jedem die Möglichkeit bietet, sein volles Potenzial zu entfalten.

3. **Soziale Gerechtigkeit und Integration:** Ich setze mich für eine Gesellschaft ein, in der Solidarität und Inklusion gelebte Werte sind. Wir müssen sicherstellen, dass niemand zurückgelassen wird, unabhängig von Herkunft, Alter oder sozialem Status.

4. **Digitale Transformation:** Der digitale Wandel bietet enorme Chancen, erfordert aber auch eine verantwortungsvolle Gestaltung. Ich möchte sicherstellen, dass digitale Technologien nicht nur der Wirtschaft zugutekommen, sondern auch den Bürgern in ihrem Alltag helfen.

Bewerbung zur Kandidatur Bundestagsabgeordneter ZAK Sigmaringen

Schlusswort:

Ich bin fest davon überzeugt, dass ich mit meiner Energie, meiner Expertise und meiner Leidenschaft für die Politik eine wertvolle Bereicherung für den Deutschen Bundestag darstellen kann. Die Herausforderungen der Zukunft erfordern mutige Entscheidungen, klare Visionen und eine Politik, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Ihnen die notwendigen Schritte zu gehen, um unser Land zukunftsfähig zu machen.

Für ein persönliches Gespräch stehe ich euch jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Maurice Rössler

Biografie

Ich bin 28 Jahre alt und recht neu bei Bündnis 90 den Grünen. Ich bin gelernter Einzelhandelskaufmann und Lokführer. Ich war 16 Jahre aktiv bei den Pfadfindern sowie Dekanatsleitung für den BDKJ und vertreten im Stadt/Kreis und Landjugendring Reutlingen sowie Kirchengemeinderatsmitglied.